

JOURNEE MONDIALE CONTRE LE CANCER : la radiologie libérale au cœur de sa prise en charge

Initié il y a plus de 20 ans par la FNMR, **le dépistage organisé du cancer du sein** est assuré à 80 % par les médecins radiologues libéraux, permettant une prise en charge précoce et augmentant les chances de guérison. Cependant, la participation est encore insuffisante.

En octobre 2024, anniversaire des 20 ans du dépistage, **la FNMR a multiplié les actions** pour inciter plus de patientes à bénéficier de ce dépistage : Bus du sein, un ouvrage "*20 ans après, les freins au dépistage du cancer du sien – Paroles de femmes*" qui présente plusieurs propositions pour améliorer la participation à ce dépistage.

Le cancer du poumon tue 33 000 patients chaque année.

La FNMR réclame depuis longtemps un dépistage organisé sur le modèle de celui du cancer du sein. De nombreuses études internationales démontrent qu'un diagnostic précoce réduit significativement la mortalité liée à cette pathologie.

L'annonce du projet de recherche piloté par l'INCa, IMPULSION, sur cinq ans, représente une avancée prometteuse mais trop longue.

Forte de son expertise acquise avec le dépistage organisé du cancer du sein, **la FNMR est prête à collaborer avec les pouvoirs publics et les autres spécialistes** pour déployer rapidement ce dépistage à l'échelle nationale.

Dépistages, traitement, suivi des patients : **la radiologie libérale est au cœur de la prise en charge des patients.**

Le Dr Jean-Philippe MASSON, Président de la FNMR, se tient à votre disposition pour répondre à vos questions.

**Contact presse : info@fnmr.org
01.53.59.34.07.**

